

Meine Erfahrung mit E Zigaretten ist nur Positiv,, ich bin durch Freunde auf die Alternative zur Zigarette gekommen. Durch Gute Beratung im Shop hatte seitdem keine Zigarette mehr geraucht. Das ist mittlerweile ein Dreiviertel Jahr. Versuche mit diversen Nikoretteprodukte halfen mir nicht. Auch Körperlich fühle ich mich viel besser. Kein Husten bzw. Kurzatmigkeit. Ich persönlich finde es Schade wenn Ihr uns diese Chance nehmen wollt leichter von der Zigarette los zu kommen. Ich selbst finde den Jugendschutz wichtig und befürworte es das Dampfen erst ab 18 Jahre. Ausserdem ist es ein Einschnitt in meine Freiheit selbst zu Bestimmen ob ich Rauche oder Dampfe. Selbst Ärzte empfehlen es s Alternative zum Rauchen.

Mfg

Gerald Lehninger